

Chers parents,

Les événements et sorties pédagogiques jouent un rôle essentiel dans le programme de l'École du FLAM. Ils sont une composante cruciale de notre approche pédagogique, visant à offrir aux élèves une expérience d'apprentissage immersive et stimulante. Voici pourquoi ils sont si importants pour l'apprentissage en classe FLAM, avec quelques exemples concrets :

1. Apprentissage Immersif

Les événements et sorties pédagogiques offrent aux élèves l'occasion de vivre ce qu'ils apprennent en classe. Par exemple, en visitant des musées, ils peuvent admirer des œuvres d'art, des artefacts historiques, et des expositions culturelles liées aux pays francophones. Cette immersion les aide à relier les connaissances théoriques à la réalité.

2. Renforcement de la Compréhension Culturelle

La découverte de la culture est une composante clé de l'apprentissage en classe FLAM. Les sorties pédagogiques permettent aux élèves de mieux comprendre les traditions, les coutumes, la musique, l'art et la cuisine des pays francophones. Par exemple, en participant à des excursions à thème, comme une journée française ou une visite à un marché français, les élèves découvrent la culture d'une manière interactive.

3. Stimuler la Curiosité et l'Intérêt

Les sorties pédagogiques suscitent la curiosité des élèves et stimulent leur intérêt pour le français. Par exemple, en assistant à des spectacles en français, à des pièces de théâtre ou à des représentations musicales, les élèves voient la langue en action dans un contexte réel. Cela renforce leur motivation à apprendre et à explorer davantage la culture francophone.

4. Développement de Compétences Pratiques

Les sorties pédagogiques développent des compétences pratiques telles que la communication, la navigation, la planification, et la collaboration. Par exemple, lors d'excursions en plein air, les élèves travaillent en équipe pour résoudre des énigmes en français, renforçant ainsi leur capacité à utiliser la langue de manière pratique.

5. Créer des Souvenirs Durables

Les événements et sorties pédagogiques créent des souvenirs durables. Les voyages linguistiques ou des activités de plein air resteront gravés dans la mémoire des élèves tout au long de leur vie, associant le français à des moments positifs et inoubliables.

Rejoignez-nous dans nos Sorties Pédagogiques

L'École du FLAM s'efforce de fournir des sorties pédagogiques de qualité pour enrichir l'apprentissage en classe. Si vous souhaitez que votre enfant participe à ces expériences d'apprentissage uniques, nous vous encourageons à vous renseigner sur nos prochains événements et sorties.

Les événements et sorties pédagogiques

Nous contacter

C. del Capitán Salazar Martínez, 5, Local
1 /2, 28005 Madrid
stephanie@somosfuturoeducacion.com

